

ABSTRAK

Isu tentang pengungkapan tanggung jawab sosial berkembang dengan cepat. Penelitian tentang pengungkapan tanggung jawab sosial menghasilkan temuan yang berbeda-beda. Ketidakpastian dan ketidakkonsistenan dari hasil yang diperoleh, maka hal ini memotivasi peneliti untuk meneliti kembali. Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi luas pengungkapan tanggung jawab sosial Perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2014. Variabel-variabel independen dalam penelitian ini adalah tipe industri, ukuran perusahaan, profitabilitas, dan leverage. Sedangkan variabel dependennya adalah pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan. Sampel penelitian ini adalah sebanyak 129 perusahaan manufaktur. Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah *Purposive Sampling*. Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa catatan laporan tahunan perusahaan manufaktur yang termasuk dalam BEI selama tahun 2014.

Untuk menjelaskan pengaruh keempat variabel tersebut terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan, maka data yang diperoleh dalam penelitian ini diuji dengan menggunakan analisis regresi linier berganda. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa variabel Dewan Komisaris dapat mempengaruhi pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan secara positif dan signifikan. Sedangkan variabel *size* perusahaan, *leverage* perusahaan, profitabilitas, likuiditas, dan kepemilikan manajemen tidak dapat berpengaruh terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial. Berdasarkan uji determinasi, besarnya nilai Adjusted R Square sebesar 74,4%. Hal ini berarti variasi pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan dapat dijelaskan oleh variasi dari keenam variabel yang berpengaruh terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial. Sedangkan sisanya 25,6% dijelaskan oleh variabel lain yang

tidak dimasukkan dalam model persamaan regresi. Kata kunci: *CSR Disclosure*, *size* perusahaan, dewan komisaris, *leverage* perusahaan, profitabilitas, likuiditas, dan kepemilikan manajemen

